

## VOLEIBOL

## Chkorine no dirigirá al Aldebarán en Primera Nacional

REDACCIÓN FERROL

El conjunto senior del Aldebarán San Sadurni se encuentra ultimando los últimos detalles para una nueva temporada en Primera Nacional. Uno de los principales puntos a resolver por parte de la directiva de Ferrolterra, como es la contratación de un preparador para su primera plantilla, se encuentra prácticamente solucionado. Tras varias semanas de conversaciones con Serguei Chkorine, el que en la recta final de la pasada campaña fue el técnico del San Sadurni, el preparador ruso confirmó que no podrá hacerse cargo del equipo local por motivos personales y profesionales pero ha guiado a los de Ferrolterra al que, casi con toda seguridad, será su nuevo entrenador.

De este modo, la directiva del Aldebarán se encuentra ultimando los detalles para la contratación de un preparador internacional ucraniano. Al igual que Chkorine, el futuro coordinador de la primera plantilla ejercerá a su vez de director técnico sobre el resto de categorías con las que cuenta la entidad de San Sadurni. A lo largo de esta semana se conocerá si el equipo del Aldebarán cuenta ya con un nuevo entrenador. De suceder así, el técnico se desplazará de forma permanente a la localidad de Ferrolterra a mediados del presente mes para comenzar con la pretemporada del combinado local. Asimismo, la directiva organizará en los próximos días una reunión con la primera plantilla para organizar la próxima temporada y notificarles si las conversaciones con el preparador ucraniano han llegado a buen puerto.

## ATLETISMO

## Almudena Rodríguez irá al Internacional de Túnez

La atleta del Ría partirá esta semana con el equipo nacional Junior

La selección española junior competirá este fin de semana en Túnez con motivo del encuentro internacional que la enfrentará a la anfitriona más Argelia, Francia, Italia y Marruecos. La cita será los días cinco y seis y se presentarán a dos atletas por modalidad a disputar.

REDACCIÓN FERROL

Los criterios para los seleccionados se efectuaron de acuerdo con los resultados obtenidos hasta el día 30 de julio, teniendo en cuenta especialmente el Campeonato de España Junior y el estado de forma de los atletas actualmente.

Dos deportistas pertenecientes al Ría de Ferrol-Concepcion Arenal se encontraban entre el total de seleccionadas para la cita tunecina. En la prueba de 800 metros competirá Almudena Rodríguez, que parte con una marca mínima de 2 minutos, 11 segundos y 30 centésimas. Por otro lado, la prueba de salto de altura iba ser disputada en un principio por la atleta Ruth Marie Ndoumbe (que partía con una mínima de 1,75 metros). Esta última, también seleccionada para el Mundial de Beijing, se ha visto obligada a retirarse del encuentro Internacional por una reciente lesión sufrida en el pasado Campeonato de España, que se celebró en la ciudad de San Sebastián, y supuso su proclamación como campeona de España junior en triple salto.



Rodríguez, en la imagen, es la campeona junior de 800 metros

RFEA

## APUNTE

### Ruth Ndoumbe, seleccionada para la cita en Beijing a pesar de su lesión

Ruth Marie Ndoumbe se convierte ahora en una duda importante para formar parte de la selección española en el próximo Campeonato del Mundo Junior, que tendrá lugar en Beijing (China) entre los días 15 y 20 de este mes de agosto. Una reciente lesión, posible consecuencia de su participación en el reciente

Campeonato de España, la ha apartado ya del Encuentro Internacional de Túnez al que iba acudir esta semana con el combinado nacional -aunque en este caso en el concurso de altura-. Con su marca de partida de 13,22 metros, la deportista del Ría Ferrol tiene la marca mínima exigida la cita de triple salto para que se convirtieran en el pasaporte perfecto para la cita mundialista en la capital china, aunque habrá que ver cómo Ndoumbe evoluciona de su lesión y si podrá participar.

## SURF

## Nacho García y Paula Pazos, oro y plata en los Intercéuticos

REDACCIÓN FERROL

Los Juegos Intercéuticos celebrados la pasada semana en los aranales ingleses de Porthowan y Gwithian, Cornwall, dejaron varias medallas para los deportistas ferrolanos que a lo largo de cuatro días estuvieron compitiendo como miembros del conjunto gallego. De este modo, de los cuatro surfistas que el club departamental Grosso desplazó a la competición, dos lograron posiciones de podio y otro clasificado para la final, lo que dejó a la comunidad gallega en cuarto puesto de la clasificación genera y segunda en bodyboard.

Nacho García fue el representante local que mejor resultado obtuvo en estos juegos al escalar hasta el primer cajón en la categoría de drop-knee. Asimismo, García se colocaría quinto en la prueba de bodyboard open. En esta misma disciplina llegó el otro metal para el grupo ferrolano. Así, Paula Pazos se alzaría con el subcampeonato de la prueba inglesa, siendo sólo superada por la surfista vasca Eunat Aguirre. El combinado gallego sumaría otra nueva medalla de bronce que vino de la mano de Pedro Montero, en esta ocasión en la categoría sub 18, el cual estuvo seguido en la clasificación por un miembro del club local, Alex Rico que terminó en la cuarta plaza.

Otro de los competidores gallegos que pudo acceder a la ronda final fue Pablo Montero en la prueba sub 18 de surf. En esta ocasión, el representante de la comunidad finalizó en el cuarto puesto de la competición celebrada la pasada semana en Cornwall.

## en corto

## BALONMANO

### Abierta la inscripción para las competiciones

La Federación Gallega de Balonmano ha abierto el plazo de inscripción para las competiciones que organiza la delegación territorial norte para la próxima campaña. Las solicitudes han de dirigirse a la sede del organismo -en horario de 10.30 a 12.00 horas- en la Casa do Deporte ferrolana. Los grupos senior masculino y femenino tienen hasta el 16 de agosto, mientras que para los juveniles el plazo se amplía hasta el 19. Para cadetes, infantiles, alevines y benjamines se cerrará en septiembre.

## TENIS

### José María Fantova, subcampeón gallego cadete

El tenista ferrolano José María Fantova consiguió el pasado fin de semana el subcampeonato gallego cadete en una apretada final ante Jaime Vázquez, el actual número uno del ranking autonómico. El choque se resolvió en dos mangas, por sendos marcadores de 6-4 y 6-2 a favor de Vázquez. Fantova, que actualmente es cuarto en el circuito Intersport, ha venido disputando varias de las citas senior más importantes del calendario estival, la última el Autonómico senior, en el que llegó hasta la ronda de octavos de final.



Jose Fantova

## HÍPICA

### Cabanas acoge una cita para jinetes de las escuelas

Jinetes de todas las edades participarán este sábado en Cabanas en una cita reservada a los integrantes de las escuelas de equitación de las comarcas de Ferrol, norte de Lugo y zona metropolitana de A Coruña. La propuesta quiere ofrecer a los nuevos deportistas una oportunidad de probar la competición, aunque no es esta última el objetivo final de sus promotores, sino promocionar desde la base el deporte de la hípica. La prueba se enmarca en un calendario estival que pondrá el punto y final el próximo 20 de agosto.

## RUGBY

### El Almallo viaja a Sanxenxo para un torneo en la playa

El equipo de rugby ferrolano Almallo tomará parte el sábado en el torneo de rugby-playa que tendrá lugar en la localidad pontevedresa de Sanxenxo organizado por el club local. Los departamentales han decidido viajar con sus efectivos más jóvenes para promover su adaptación a las distintas superficies de juego y también su acoplamiento como grupo. En principio este campeonato y el que el próximo día 12 tendrá lugar en Samil-Vigo pondrá punto final a la campaña de la escuadra.